
敦賀駅周辺整備について 

    

参加者からのご意見と、市議会からのコメントを掲載しています。 

    

 

・ 決定されているものはしかたがないが、議論しているものについては、建設費や維持管

理費も考えながら最低限のもので良いと思う。何が問題で駅前広場のデザイン計画がな

されているのかわからない。 

 

・ 交流施設に若い人達が集まるテナントを是非入れてほしい。カフェがあるだけでも若者

が集まる要因となるし、逆にそういうものがないと、ますます若者は駅周辺に集まるこ

とはなくなる。 

 

・ 駅前開発の件、町のにぎわいや活性化を求めるならば、何故人数の少ない専門的な学部

を一等地に作るのか。専門校が出来ても、何も発展しないと思う。例えばショッピング

センターや市庁舎を移転してはどうか。 

 

・ 駅周辺整備についてはよくわからなかった。ただ市民交通ゾーンはあったら良いなあと

思います。 

 

 

様々な視点からのご意見をいただき、ありがとうございました。 

今後もこの貴重なご意見を参考に、委員会として、よりよい整備が進められるよう、積

極的に調査および議論を行って参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


